
 

 

コロナ禍の中，学校教育活動は粛々と… 

ゴールデンウイークも終わり，2週間が過ぎました。心配された感染症の再拡大も本校では感じ

られず，順調に教育活動が行えている状況です。これもひとえに保護者の皆様のご協力あってのこ

とと感謝しております。今後も大きな行事等控えている学年もございます。引き続き，どうぞ，よ

ろしくお願いいたします。 

さて，4月中は年度始めの様々な行事があり，ばたばたとしていた感じがありましたが，5月に

入り落ち着いて教育活動が進められている状況です。各教科の授業はもちろん，児童会活動やクラ

ブ活動，委員会活動などの特別活動も順調に進められております。様々な活動を通して，学校教育

目標にある「知・徳・体」の調和のとれ

た心豊かな勝沼小学校の児童を育成し

ていきたいと思います。保護者の皆さん

や地域の皆様のお力をお借りすること

が出てくることと思いますが，また，よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

今年度の児童会活動がスタート 

５月１６日（月）に，児童総会が開かれました。体育館で，2年生～6年生が集まって行いまし

た。ＩＣＴ端末を有効に活用し，ペーパーレスで行いました。開始時に，少しネットワークが不調

となってしまいましたが，すぐに復旧し進められました。 

2年生は初めての参加，長時間にわたっての話し合いとなりましたが，各学級で話し合ったこと

を立派に発表していました。 

今年度の児童会のスローガンは「仲良く笑顔は当たり前」です。児童会全体での今年度の活動，

生活目標，そして，委員会活動について，

活発な意見交換が行われました。最終的

に，このスローガンを含め原案は全会一

致で可決され，このスローガンのもと，

児童会活動が進められることとなりま

した。今年度一年，全校児童が明るく元

気に仲良く楽しい学校生活を送ることができる様，清水児童会長を始めとする児童会執行部や 6年

生を中心に児童会活動が活発に行われていくことを期待しております。 
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ＰＴＡぬくもり読書 

 5月１６日（月）の朝の活動の時間に，今年度最初のＰＴＡによるぬくもり読書が行われました。 

毎回，児童はとても楽しみにしてい

て，保護者が読み聞かせしてくれている

ときの様子は，時に笑顔があふれ，時に

真剣なまなざしになり，と本の世界にど

っぷりと浸っております。今回も，各学

年を回ってみますと，どの教室もそうし

た様子でした。忙しい中，時間を作って子供達のために本当にありがとうございました。 

 

水泳の学習に向けて 

昨年度，感染症対策をしっかりと行う中で水泳の学習を行いました。今年度も同様に行っていき

たいと思っております。そのために，５月２３日（月），プール清掃を行いました。当日は，とても

良い天気の下，６年生がプールの中を，5年生がプールサイドや更衣室・トイレなどをきれいにし

てくれました。１年間の汚れはとても多かったわけですが，見る見るうちにきれいになっていきま

した。今シーズンの水泳の学習が気持ちよくできそうでした。 

 

練習の成果を 

5 月１７日（火），６年生が東山梨陸上記録会に参加してきまし

た。当日は，曇天で暑くもなく涼しい気候で，グラウンドコンディ

ションも前日までの降雨でしっとりとしており，記録会としてはと

ても良い条件でした。6 年生は，4 月の下旬から体育の時間を中心

に，陸上運動の練習を行ってきました。5 月に入ってからは，5 年

生とともに放課後の特別練習を行い，陸上運動の力を高め，自身の

記録を伸ばそうと頑張ってきました。 

当日は，感染症対策のため，競技を進めていく上での特別な注意

や応援の制限もありました。そうした中，一人一人自己記録更新を

目指して一生懸命競技していました。それぞれの競技に向かう姿

勢，友達の競技している姿に拍手を送る姿，どれをとっても 6年生

として立派な態度でありました。参加者の交流は十分に深められたわけではありませんでした

が，東山梨地区の小学校 6年生が一堂に会しての記録会，貴重な経験となりました。 

保護者の皆さんも観戦したい気持ちを抑え，ご協力いただけたことに感謝いたします。ありが

とうございました。記録会の様子は CATVで放映されます。ご覧いただきたいと思います。 

※ 掲示板をいただきました。 

歯科校医の吉田先生より掲示板を寄贈していただきました。朝日

写真ニュースの掲示板です。これからは，週に 1度 4枚 1組の写

真ニュースが届きます。この世の中で起きていることを，少しでも

児童に興味を持ってもらえるようにと送っていただいております。

有効に活用していきたいと思います。 


